

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 05.07.2017

Anfrage Nr.: 0056/2017/FZ
Anfrage von. Stadtrat Grädler
Anfragedatum: 23.06.2017

Betreff:

Fahrradstellplätze am S-Bahnhof Kirchheim

Schriftliche Frage:

Ich bitte um den Sachstand zu den Fahrradstellplätzen am S-Bahnhof Kirchheim. Warum ist diese Maßnahme noch nicht umgesetzt? Für wann ist die Umsetzung nun terminiert?

Antwort:

Die Umsetzung dieser Maßnahmen wurde wegen fehlender Mittel zunächst auf das 2. Quartal 2018 verschoben. Dieser Umstand wurde in den zugehörigen Gremien auch so kommuniziert.

Zwischenzeitlich konnten nun doch Haushaltsmittel bereitgestellt werden. Mit diesen Mitteln kann das Projekt vorgezogen und im 3. Quartal 2017 umgesetzt werden.